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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA GERAL DA ASSOCIAÇÃO
PRÓ-GESTÃO DAS ÁGUAS DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO PARAÍBA DO

SUL (AGEVAP) DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, REALIZADA NO

DIA 24 DE OUTUBRO DE 2024, EM RESENDE/RJ E POR MEIO DE
5

6

VIDEOCONFERÊNCIA. Aos vinte e quatro dias de outubro de 2024, às 10 horas

teve início a 2ª Reunião Ordinária de 2024 da Assembleia Geral da AGEVAP,
7 inscrita no CNPJ/MF sob n° 05.422.000/0001-01 e sediada na Avenida Luiz Dias
8 Martins, nº 73, Piso Superior, Lojas 14 e 15, Parque Ipiranga, Resende/RJ, CEP:
9 27.516-245. Verificando-se quórum em 2ª chamada, com a presença de 13 (treze)
10 associados da Assembleia Geral da AGEVAP e 7 (sete) convidados (conforme

11 relação apresentada no final desta ata), presidida pelo Presidente Substituto do

12 Conselho de Administração da AGEVAP (CA), Sr. Adelfran Lacerda de Matos, em
13 conformidade com o art. 15, §1°, inc. I, alínea "a", do Estatuto Social da AGEVAP.
14 O Sr. Jaime Teixeira Azulay, Presidente do Conselho de Administração da
15

16

AGEVAP, justificou sua ausência em razão de viagem previamente agendada. A

reunião foi realizada de forma virtual (videoconferência), através do link abaixо¹.

17 Ordem do Dia: 1. Aprovação da Pauta. 2. Aprovação das atas das reuniões

18 anteriores. 2.1. Ata da 1ª Reunião Ordinária da Assembleia Geral - 21 de março

19 de 2024. 2.2. Ata da 1ª Reunião Extraordinária da Assembleia Geral - 21 de

20 março de 2024. 3. Nomeação de membro da Assembleia Geral para compor a

21 Comissão de Ética da AGEVAP. 4. Assinatura do Contrato de Gestão da Bacia

22 do Rio Grande. 5. Proposta Orçamentária - 2025. 6. Mandato dos membros do

23 Conselho Fiscal. 7. Calendário anual das reuniões da Assembleia Geral. 8.

24 Assuntos Gerais. O Presidente Substituto do Conselho de Administração - Sr.

25 Adelfran Lacerda de Matos, perguntou aos associados se estavam de acordo com

26 a pauta e solicitou a inclusão de um item de pauta para informes da controladoria.

27 O Diretor-Presidente, André Luís de Paula Marques, sugeriu a inversão da pauta

28 para manter o item da proposta orçamentária como último tópico a ser tratado. Em

29 seguida, não havendo novas manifestações, a pauta foi aprovada por unanimidade

Nessa30 com as alterações solicitadas. oportunidade, o Sr. Markus Stephan

31 Wolfjdunkell Budzynkz (Assembleia Permanente de Entidades de Defesa do Meio

32 Ambiente do Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA) solicitou apoio à AGEVAP para

33 o nova edição do congresso da APEDEMA/RJ em 12 e 13 de dezembro de 2024 e

34 informou que enviará mais informações a todos ao final da reunião. 2. Aprovação
35 das atas das reuniões anteriores. 2.1. Ata da 1a Reunião Ordinária da

36 Assembleia Geral - 21 de março de 2024. 2.2. Ata da 1ª Reunião Extraordinária

37 da Assembleia Geral - 21 de março de 2024. O Presidente Substituto do

38 Conselho de Administração - Sr. Adelfran Lacerda de Matos apresentou o item de

39 pauta e questionou aos associados se estavam de acordo com as minutas

1https://teams.microsoft.com/dl/launcher/launcher.html?url=%2F_%23%2FI%2Fmeetup-
join%2F19%3Ameeting_MzM0MDIjYTktNjAzYy00YjkzLWlwMGYtNmVjZTRmMmM2ZmY4%40threa
d.v2%2F0%3Fcontext%3D%257b%2522Tid%2522%253a%2522ef5ea8ea-cc37-4ab1-b761-
25bd36ca1a23%2522%252c%2522Oid%2522%253a%2522ddf9bf18-bdde-4e0b-8d56-

bc5afec374d2%2522%257d%26anon%3Dtrue&type=meetup-join&deeplinkld=302b260d-b2ab-
453e-827d-

a193d82e23d8&directDI=true&msLaunch=true&enableMobilePage=true&suppressPrompt=true
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40 apresentadas. Não havendo manifestação em contrário, as atas foram aprovadas

41 por unanimidade. 3. Informes da Controladoria. A Sra. Rayssa Duarte da Silva

42 iniciou sua apresentação agradecendo a presença de todos. Em seguida, a
43 controladora explicou as funções e diretrizes de trabalho da controladoria. O Sr.

44 Markus Stephan Wolfjdunkell Budzynkz (Assembleia Permanente de Entidades de

45 Defesa do Meio Ambiente do Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA) questionou
46

47

quando foram iniciadas as atividades da controladora. A Sra. Rayssa Duarte da

Silva esclareceu que iniciou as atividades em maio do presente ano. 4. Nomeação
48 de membro da Assembleia Geral para compor a Comissão de Ética da
49 AGEVAP O Presidente Substituto do Conselho de Administração - Sr. Adelfran

esclareceu a todos os associados50 Lacerda de Matos apresentou o item de pauta e

51 como opera a Comissão de Ética da AGEVAP, a frequência das reuniões e sua

52 composição. Em seguida, o Presidente Substituto do Conselho de Administração -

53 Sr. Adelfran Lacerda de Matos afirmou que o mandato da Sra.Vera Lúcia Teixeira,

54 encerrou-se no dia 28 de julho de 2024, e, como não haveria tempo hábil para
55 convocar nova reunião da Assembleia Geral, o Conselho de Administração decidiu

56 prorrogar o mandato da Sra. Vera Lucia Teixeira ad referendum, até que fosse

57 realizada a Assembleia. Em seguida, o Presidente Substituto do Conselho de

58 Administração - Sr. Adelfran Lacerda de Matos oportunizou à Sra. Vera Lucia

59 Teixeira e aos demais associados que se manifestassem e deliberarassem pela
60 manutenção da Sra. Vera Lúcia ou pela escolha de novo membro. A Sra. Vera Lúcia

61 Teixeira (ONG O Nosso Vale A Nossa Vida) iniciou sua fala agradecendo a todos

pela confiança na posição,62 mas deixou a escolha aberta a todos. O Sr. Luiz Roberto

63 Barretti (Associação Brasileira de Recursos Hídricos - ABRH/RJ - Seção Rio de

64 Janeiro) se manifestou contrário à manutenção da Sra. Vera na posição de

65 representante da Assembleia na Comissão de Ética, alegando que ela adotou
66 não são condizentesposturas recentes que com a posição ocupada e que cerceou

67 a participação do CEIVAP no Conselho Estadual de Recursos Hídricos. Em

68 seguida, o Presidente-Substituto do Conselho de Administração Sr. Adelfran

69 Lacerda de Matos agradeceu ao Sr. Luiz Roberto Barretti pela sua manifestação e

70 oportunizou que a Sra. Vera Lúcia Teixeira se manifestasse. A Sra. Vera Lúcia

71 Teixeira (ONG O Nosso Vale A Nossa Vida) afirmou que nunca teve a intenção de

72 limitar a participação do CEIVAP e que será feita uma reunião para alteração do

73 regimento interno do Conselho Estadual de Recursos Hídricos, limitando a

74 participação aos comitês de bacia do estado do Rio de Janeiro. O Presidente-

75 Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos

76 agradeceu à Sra. Vera Lúcia Teixeira pelos esclarecimentos e passou a palavra

77 para o Sr. Markus Stephan Wolfjdunkell Budzynkz (Assembleia Permanente de

78 Entidades de Defesa do Meio Ambiente do Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA)

79 que perguntou sobre a composição da comissão de ética. O Presidente-Substituto

80 do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos esclareceu que a

81 Comissão de Ética é composta por 4 (quatro) membros, sendo um representante

82 do Conselho de Administração que presidirá a comissão de ética; um

83 representante dos colaboradores da AGEVAP; um representante

84

dos

colaboradores da AGEDOCE; e um representante dos Assembleia Geral. O Sr.

Página 2 de 7



85 Markus Stephan Wolfjdunkell Budzynkz (Assembleia Permanente de Entidades de

86 Defesa do Meio Ambiente do Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA) pediu para

87 que fosse enviado por email o manual de ética. Em complemento, o Sr. Markus

88 Stephan Wolfjdunkell Budzynkz (Assembleia Permanente de Entidades de Defesa

89 do Meio Ambiente do Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA) sugeriu que constasse

90 sua sugestão para que, no contexto da alteração do Regimento Interno do

91 Conselho Estadual de Recursos Hídricos, fosse incluído um capítulo específico

92 sobre a participação do CEIVAP, eis que, apesar de ser um comitê federal, tem

93 abrangência em três estados, dentre eles o Rio de Janeiro. O Presidente-Substituto

94 do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos afirmou a todos que

95 a Assembleia não deliberará sobre questões afetas ao CEIVAP ou ao Conselho

96 Estadual de Recursos Hídricos, limitando a votação apenas à seleção do Associado

97

98

que representará a Assembleia na Comissão de Ética. Em seguida, o Presidente-

Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos passou a

99 palavra ao Sr. Marcelo Pereira Manara (Prefeitura de São José dos Campos) que

100 esclareceu que a contrariedade do Sr. Luiz Roberto Barretti à indicação da Sra.

101 Vera Lúcia Teixeira não reflete um posicionamento do CEIVAP e sim um

102 posicionamento pessoal. Afirmou, ainda, que durante a reunião de diretoria do

103 CEIVAP, havida no dia 17/10/2024 foi deliberado o envio de uma moção de

104 desagravo sobre o ocorrido na reunião do Conselho Estadual de Recursos Hídricos,

105 eis que houve uma afronta ao livre direito de escolha do representante do CEIVAP

106 no CERHI. Disse, também, que a diretoria do CEIVAP ouviu todas as partes

107 envolvidas e que sentiu necessidade de prestar esclarecimentos sobre o assunto

108 na reunião da Assembleia Geral, considerando que foi trazido para discussão. О

109 Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de

110 Matos agradeceu ao Sr. Marcelo Pereira Manara (Prefeitura de São José dos

111 Campos) pela exposição e passou a palavra ao Sr. Friedrich Wilhelm Herms
112 (UERJ) entende que deveria ter sido publicado um edital para a seleção do novo

113 membro da Comissão de Ética e que não se recorda de ter sido aprovada em

114 Assembleia Geral a alteração da Comissão de Ética de 3 para 4 membros e que

115 essas questões representam falhas de Governança da AGEVAP. Sobre a questão
116 trazida pelo Sr. Luiz Roberto Barretti (Associação Brasileira de Recursos Hídricos

117 -ABRH/RJ - Seção Rio de Janeiro), o Sr. Friedrich Wilhelm Herms (UERJ) afirmou

118 se tratar de uma questão ética e concordou com o encaminhamento do CEIVAP

119 em enviar a moção de desagravo. Finalmente, o Sr. Friedrich Wilhelm Herms

120 (UERJ) sugeriu que fosse mantida a prorrogação do mandato da Sra. Vera Lúcia

121 Teixeira até a seleção do membro e que fosse convocada reunião extraordinária da

122 Assembleia Geral da AGEVAP para eleição. O Presidente-Substituto do Conselho

Sr. Adelfran Lacerda de Matos agradeceu a participação do Sr.123 de Administração -

124 Friedrich Wilhelm Herms (UERJ) e esclareceu que a alteração da composição da
125

126

127

128

129

Reunião Ordinária realizada no dia 26 de outubro de 2023 e, em seguida, passou

a palavra ao Sr. Flávio Teixeira da Silva (Escola de Engenharia de Lorena - USP),

que opinou para que o assunto fosse retirado de pauta e aberto o edital para a

seleção do novo membro ou novos membros. Em seguida, a Sra. Vera Lúcia
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estruturação que, somente após esta etapa poderá ser incluído o representante dos

colaboradores da AGEGRANDE. Em seguida, o Presidente-Substituto do Conselho

130 Teixeira (ONG O Nosso Vale A Nossa Vida) concordou em ocupar a posição até
131 que haja a seleção do novo membro e afirmou que deverá haver a inclusão do
132 representante da Bacia do Rio Grande. Em esclarecimentos, o Diretor-Presidente,

133 André Luis de Paula Marques, afirmou que a AGEGRANDE ainda está em fase de

134

135

136

137

138

139

140

141

142

de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos propôs a votação para que fosse

mantido temporariamente o mandato da Sra. Vera Lúcia Teixeira até que outro

membro fosse selecionado e, em paralelo, que fosse publicado um edital para a

seleção do representante dos associados. O Sr. Markus Stephan Wolfjdunkell

Budzynkz (Assembleia Permanente de Entidades de Defesa do Meio Ambiente do

Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA) concordou com o posicionamento exarado

pelo Sr. Friedrich Wilhelm Herms (UERJ) para que seja convocada uma reunião

143 extraordinária para a seleção do novo membro e sugeriu que a Comissão de Ética

144 não seja composta por números pares, eis que as deliberações podem gerar

145 empate. O Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran

146 Lacerda de Matos esclareceu que a estrutura da Comissão de Ética permite que,

147 em caso de empate de votos, a matéria será decidida pelo Presidente. O Sr. Markus

148 Stephan Wolfjdunkell Budzynkz (Assembleia Permanente de Entidades de Defesa

149 do Meio Ambiente do Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA) afirmou que discorda

dessa metodologia. Dessa forma, o Presidente-Substituto do Conselho de

151 Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos apresentou novamente a proposta

152 de manutenção temporária do mandato da Sra. Vera Lucia Teixeira e, em paralelo,

150

153 fosse aberto edital para seleção do novo representante, que será eleito em reunião

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

extraordinária da Assembleia Geral. Após os debates, a proposta foi aprovada por

unanimidade. 5. Assinatura do Contrato de Gestão da Bacia do Rio Grande. O

Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de

Matos apresentou o item de pauta e passou a palavra ao Diretor-Presidente, André

Luis de Paula Marques, que esclareceu que foi assinado em 11 de setembro de

2024 o Contrato de Gestão da Bacia do Rio Grande junto aos Comitês estaduais e

está em negociação a assinatura do Contrato de Gestão Federal. Esclareceu,

ainda, que os comitês mineiros estão em processo de organização interna. Em

complemento, afirmou que já existem 3 metas, sendo elas a aprovação do

planejamento orçamentário anual nas plenárias de comitês; elaboração do Plano

Anual de Atividades do Comitê e a estruturação da AGEGRANDE. Inicialmente, a

AGEGRANDE será alocada no Instituto Federal em Poços de Caldas e as

atividades serão efetivamente iniciadas no mês de março ou abril de 2025. Na

sequência, serão abertas as contas bancárias da AGEVAP para o recebimento dos

repasses. O Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran

Lacerda de Matos agradeceu os esclarecimentos e passou a palavra aos

associados para se manifestarem. O Sr. Marcelo Pereira Manara (Prefeitura de São

José dos Campos) iniciou sua fala parabenizando a AGEVAP, que vêm se tornando

referência de agência para o Brasil e afirmou que, em razão do crescimento

constante, chega o momento para que a AGEVAP aperfeiçoe as equipes técnicas

174 e incentive a multidisciplinariedade para que se desenvolva uma estrutura apta para

Página 4 de 7



175 absorver o crescimento. Finalmente, o Sr. Marcelo Pereira Manara (Prefeitura de
176 São José dos Campos) esclareceu que isso foi pauta em reunião de diretoria e foi

177

178

179

180

181

182

183

184

185

186

187

deliberado pela apresentação da demanda à AGEVAP. O Presidente-Substituto do

Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos agradeceu a

participação e passou a palavra ao Diretor-Presidente, André Luis de Paula

Marques que esclareceu que a AGEVAP está em processo de aprendizado com a

nova lei de licitações e contratos administrativos e que sofreu a perda de duas
pessoas no setor de saneamento. Além disso, o Diretor-Presidente esclareceu a

todos que a AGEVAP está limitada aos 7,5% (sete e meio por cento) para gastos

com custeio e isso limita o crescimento da AGEVAP. O Sr. Marcelo Pereira Manara

(Prefeitura de São José dos Campos) agradeceu o acolhimento das considerações

e afirmou que a AGEVAP pode contar com o apoio do CEIVAP nessa empreitada.

O Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de
188 Matos afirmou a todos que essa pauta preocupa o Conselho de Administração e
189 que os conselheiros têm travado debates sobre o tema. Em seguida, o Presidente-
190

191

192

193

194

195

196

197

198

199

Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos passou a

palavra ao Sr. Elias Adriano dos Santos (Associação Jaguamimbaba Para o

Desenvolvimento Sustentável), que parabenizou a AGEVAP pelo crescimento e

destacou a necessidade de instituição de um processo de melhoria contínua,

considerando que o tempo médio para formação e capacitação de um profissional
é de cinco anos. O Sr. Friedrich Wilhelm Herms (UERJ) esclareceu que devem ser

aprofundadas as discussões sobre a limitação dos 7,5% (sete e meio por cento)

como limitador de custeio e afirmou tratar-se de uma questão de interpretação,

considerando ser o Comitê de Bacia o responsável pela deliberação do percentual
máximo de custeio. O Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr.

200 Adelfran Lacerda de Matos agradeceu a participação e passou a palavra ao Diretor-

201 Presidente, André Luís de Paula Marques afirmou que a questão vem sendo

202 debatida e que alguns estados já adotam o percentual de 10% (dez por cento) ou
203 mais, mas alertou que deve-se ter atenção para que a atividade-meio não se torne

204 mais custosa que a atividade-fim. O Sr. Friedrich Wilhelm Herms (UERJ) afirmou

205 que deve ser feito um levantamento desses números e percentuais e que a

206 discussão tem que ser ampliada e difundida para outras pessoas. 6. Mandato dos

207 membros do Conselho Fiscal. O Presidente-Substituto do Conselho de

Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos apresentou o item de pauta208

209

210

e

esclareceu que na última reunião da Assembleia Geral foi aprovada a prorrogação

dos mandatos dos membros do conselho fiscal até a próxima reunião, nesta data

211 de 24 de outubro de 2024. No entanto, o período de inscrições para os interessados

212 em participar do Conselho Fiscal da AGEVAP se encerra em 31 de janeiro de 2025,

213

214 prevista para acontecer em 27 de março de 2025, caso aprovado o calendário de

215 reuniões nesta reunião da Assembleia. Não havendo manifestações em contrário,

216 a prorrogação foi aprovada por unanimidade. 7. Calendário anual das reuniões

217 da Assembleia Geral. O Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr.

218 Adelfran Lacerda de Matos apresentou o item de pauta e esclareceu aos

219 Associados que a proposta é que seja realizada a Primeira Reunião Ordinária
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220

221

222

223

224

225

226

227

228

229

230

Assembleia Geral Ordinária em 27 de março de 2025, cuja pauta principal é o

referendo da prestação de contas do ano de 2024 e a Segunda Reunião Ordinária
da Assembleia Geral seja realizada em 23 de outubro de 2024 para referendo da

proposta orçamentária de 2026. Não havendo manifestações em contrário, а

prorrogação foi aprovada por unanimidade. 8. Proposta Orçamentária - 2025. O

Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de

Matos apresentou o item de pauta e passou a palavra ao Diretor-Presidente, André

Luís de Paula Marques que esclareceu que o orçamento da AGEVAP é composto

pela previsão de receitas distribuídas entre os repasses oriundos de cada um dos

Contratos de Gestão e outras fontes, esclarecendo as distinções entre recursos

voltados para investimento e custeio. O Sr. Friedrichcomprometidos, recursos

231 Wilhelm Herms (UERJ) solicitou a inclusão das estimativas de valores referentes

232 ao Contrato de Gestão da Bacia do Rio Grande. O Diretor-Presidente, André Luís

233 de Paula Marques afirmou que será feita a inclusão e o arquivo será enviado aos

associados. O Sr. Friedrich Wilhelm Herms (UERJ) sugeriu que o orçamento fosse234

235 aprovado com o envio posterior das informações do Contrato de Gestão da Bacia

236 do Rio Grande. Em complemento, o Sr. Friedrich Wilhelm Herms (UERJ) solicitou

237 que nas próximas ocasiões o orçamento seja elaborado com um detalhamento mais

238 simples e que facilite a análise. Não havendo mais questionamentos, o orçamento

239 foi aprovado, com a com a inclusão da Bacia do Rio Grande. 9. Assuntos Gerais.

240 O Presidente-Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de

241 Matos, fez a leitura do item de pauta e passou a palavra aos presentes para se

242 manifestarem em assuntos gerais. Sr. Markus Stephan Wolfjdunkell Budzynkz

243 (Assembleia Permanente de Entidades de Defesa do Meio Ambiente do Estado do

244 Rio de Janeiro - APEDEMA) se manifestou lembrando a todos que a APEDEMA

245 realizará nos dias 12 e 13 de dezembro o 19° Congresso Estadual de Meio

246 Ambiente e Recursos Hídricos da APEDEMA-RJ e solicitou o apoio dos associados.

247 Não havendo mais manifestações dos presentes, o Presidente-Substituto do

248 Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos, agradeceu a presença

249 de todos e encerrou a 2ª Reunião Ordinária da Assembleia Geral da AGEVAP de

250 2024, às 12:37 horas, tendo a presente ata sido lavrada por mim, Ana Carolina

251 Chagas Irineu, secretário ad hoc e depois de aprovada, assinada pelo Presidente-

252 Substituto do Conselho de Administração- Sr. Adelfran Lacerda de Matos, que a

presidiu.253

254

255 Resende, 24 de outubro de 2024

256

257

258 Adelfran Lacerda de Matos

259 Presidente Substituto do Conselho de Administração da AGEVAР

260

261 LISTA DE PRESENÇA:
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262

263 ASSOCIADOS:

264

265 Minas Gerais:

266 Daniela Murucci Monteiro (Departamento Municipal de Saneamento Urbano -

267 DEMSUR); Ricardo Stahlschimidt Pinto Silva (CESAMA) e Gustavo Benatti Lucena

268 (Elera Renováveis).

269

270 São Paulo:

271 Marcelo Pereira Manara (Prefeitura de São José dos Campos), Marcelo da Silva

272 Jordão (SAAE de Jacareí), Fernanda Rodrigues Moreira (SAEG de Guaratinguetá),

273 Flávio Teixeira da Silva (Escola de Engenharia de Lorena - USP), Natalie dos

274 Santos Rosa (Vale Verde), Elias Adriano dos Santos (Associação Jaguamimbaba

275 Para o Desenvolvimento Sustentável).

276

277 Rio de Janeiro:

278

279

280

Vera Lúcia Teixeira (ONG O Nosso Vale A Nossa Vida), Friedrich Wilhelm Herms

(UERJ), Markus Stephan Wolfjdunkell Budzynkz (Assembleia Permanente de

Entidades de Defesa do Meio Ambiente do Estado do Rio de Janeiro - APEDEMA),

281 Luiz Roberto Barretti (Associação Brasileira de Recursos Hídricos - ABRH/RJ -

282 Seção Rio de Janeiro),

283

284 CONVIDADOS:

285 Adelfran Lacerda de Matos (Presidente Substituto do Conselho de Administração

286 da AGEVAP), André Luis de Paula Marques (Diretor-Presidente AGEVAP), Rayssa

287 Duarte da Silva (Controladora - AGEVAP), Ana Carolina Chagas (Assessoria

288 Jurídica - AGEVAP), Sarah Braga (Assessoria Jurídica - AGEVAP), Livia Correa

289 Silva (Assessoria da Diretoria), Pollyana Burla Neto (Águas do Paraíba), Diogo

290 Souza (Prefeitura de Barra do Piraí).
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